
 

 

1 

1 

 

 

 
 

IL GRANDE MOMENTO È VICINO | 
Messaggio di GESÙ - La Gloria di Io 

Sono 
 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg   
 
Cari figli e figlie del pianeta Terra. Io sono Gesù, ed è con gratitudine e gioia 

che sono di nuovo qui. Grazie mille per aver notato un altro passo che Gaia sta 

compiendo verso la sua Ascensione. Questo portale aperto è stato un grande 

balzo in avanti nell'esperienza di Gaia. C'è un punto sul pianeta come un 

granito, che è esterno al pianeta e attaccato al centro. Questa pietra miliare è 

molto vicina alla perpendicolare ed è a pochi passi dalla coincidenza con 

questo punto, con il processo in cui la luce arriverà con la massima intensità 

possibile. 

Non capite questo come un cambiamento all'interno dell'asse del pianeta. È un 

cambiamento nell'orbita del pianeta rispetto al Sole Centrale. Diciamo che Gaia 

si sta muovendo per raggiungere la distanza più breve tra lei e il Sole Centrale. 

Non solo Gaia, ma anche la sua galassia. L'intera galassia, dove è contenuto il 

vostro pianeta, è contenuta all'interno della galassia del Sole Centrale e tutta 

riceverà la luce intensa così come ogni pianeta, a suo modo e secondo il 

proprio bisogno di crescita ed evoluzione. Sulla Terra avverrà l'inizio del 

processo di cambiamento dei suoi abitanti, non del pianeta. 

Gaia sta già vivendo la quinta dimensione. Praticamente tutto è creato nella 

quinta dimensione. Tutto è pronto per riceverti. Quindi, presto inizierà il 

https://www.youtube.com/watch?v=yCuUhlMG6Tg
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processo più importante all'interno della nostra visione, che è l'Ascensione di 

ogni abitante di questo pianeta. Non sarà un processo facile. Non sarà un 

processo in cui tutti applaudono, in cui tutti se ne vanno felici. Sarebbe 

meraviglioso se, in questo Grande Giorno del risveglio dell'umanità, tutti 

aprissero la loro coscienza, tutti vibrassero la luce, tutti accettassero 

l'evoluzione nei loro cuori. Sarebbe una pietra miliare nell'Universo, perché 

fareste effettivamente il primo passo per ascendere alla quinta dimensione, ma 

purtroppo, e spero che anche voi abbiate questa certezza, non tutti lo 

riceveranno con gloria e gioia. Ci saranno pianti, disperazione e rabbia. Sarà un 

misto di sensazioni che si emaneranno intorno al vostro pianeta, ma vorrei 

ricordarvi questo: che ciò che è in maggior volume sul vostro pianeta sono le 

acque, non la terra, e i vostri oceani sono già popolati da esseri con una 

vibrazione molto alta che si prende cura di ogni animale che esiste nei suoi 

oceani. Tutti sono debitamente accompagnati e preparati per l'Ascensione, 

quindi renditi conto che l'energia che sta vibrando negli oceani è molto più alta 

dell'energia che vibra sulla Terra, sulla superficie del pianeta, e quando dico 

ogni essere, capiscilo letteralmente . Ogni molecola vivente nella vastità degli 

oceani viene curata e preparata per l'Ascensione. Non posso dire che il 100% 

degli animali andrà nella quinta dimensione, perché molti sono stati creati e 

deformati per questa dimensione in cui vivono per portare loro paura, orrore, 

disgusto. Quindi non tutti gli animali andranno, solo quelli la cui origine è dai 

nostri fratelli stellari e sono origini di Luce. Anche gli animali la cui coscienza è 

stata cambiata in aggressione e attacco vengono curati e quando si 

evolveranno nella quinta dimensione, non porteranno nulla con ciò che hanno 

vissuto qui su questo pianeta nella terza dimensione. Quindi, da tempo, è stato 

svolto un lavoro immenso ed estremamente fruttuoso. 

Non iniziamo oggi, proprio perché si raggiunga il grado di energia necessario 

per contrastare tutta l'energia negativa che si genererà sulla superficie del 

pianeta. Non vogliamo spaventare nessuno, ma non possiamo venire qui e dire 

loro: “guarda, sarà tutto meraviglioso”. Non sarà così perché le "cellule del 

male" esistono ancora in molti abitanti del pianeta. Quindi direi che tale 

“separazione della pula dal grano” diventerà intensa e sempre più chiara e 

cristallina. Diciamo che quando il pianeta raggiungerà quella quota critica della 

distanza più breve con il Sole Centrale, arriverà una grande massa di energia e 
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quella massa di energia raggiungerà ogni abitante, non importa se è nell'aria, 

dentro la terra , nell'aria.acqua. 

Molti si nascondono nelle profondità degli oceani, nelle profondità della Terra, in 

rifugi estremamente compatti, protetti da tutto, ma io dico che questa energia 

non rispetterà gli ostacoli. Questa energia non trova nulla che le impedisca di 

passare, perché è Luce, è l'Amore pieno di Dio Padre-Madre, quindi nulla le 

impedisce di penetrare. 

Allora è una grande illusione e ognuno assorbirà questa Luce, secondo la sua 

coscienza, secondo il suo cuore. Chi ha il cuore illuminato, questo cuore quasi 

esploderà di tanta Luce e sarà in quel momento in cui questa esplosione di 

Luce si dissolverà, esploderà, eliminerà ogni blocco che ancora esiste nella tua 

anima. Non c'è modo di evitarlo. Non c'è modo di proteggersi e ognuno vedrà la 

sua verità, ognuno sentirà nel suo petto tutto ciò che la sua anima ha 

effettivamente lasciato nella sua esistenza. Quindi renditi conto che vedere la 

verità è necessario affinché tutti si perdonino a vicenda. Non ci sarà alcun 

processo. La verità non è lì per essere giudicata, arriverà per essere compresa 

e perdonata. Sarà un grande momento di perdono. Chiedi perdono a tutti coloro 

a cui l'anima ha fatto del male e se quel sentimento viene dal cuore, li renderà 

liberi, porterà loro il sollievo di cui hanno bisogno per continuare il cammino, 

perché quello sarà il primo passo e poi loro sarà pronto per continuare il viaggio, 

un altro vero viaggio, un viaggio senza blocchi dove ogni anima avrà tutto ciò 

che ha sempre avuto. Quindi si avvicina il tempo della coscienza, si avvicina il 

tempo della verità e conoscere esattamente ogni punto della tua anima, dove 

puoi agire nel mondo. Ora la decisione su come utilizzerai tutto ciò che ricevi 

dalla tua anima è una tua decisione. Le lezioni continueranno a passare. Non 

verranno domani, verranno all'istante. Sta a ciascuno di voi rimanere sul 

sentiero, usando tutto il potere, tutta la consapevolezza che le vostre anime 

hanno per aiutare coloro che verranno dopo. Per aiutare i suoi fratelli. Toccherà 

a te, anima evoluta, tendere una mano a chi arriva in cerca di aiuto. Quindi è un 

momento, non solo di gioia. È un momento di pura consapevolezza e sarà 

quella pura consapevolezza che porterà ognuno di voi nella Quinta Dimensione. 

Non ci sarà più tempo per gli errori. Non ci sarà più tempo per agire in modo 

inappropriato nel tentativo di andare nella Quinta Dimensione. Avrai poteri nelle 

tue mani, quindi usali per il bene di TUTTI, altrimenti sigillerai il tuo destino. 
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Quindi non sarà un momento facile, non sarà un momento di sola gioia, sarà un 

momento di pura consapevolezza dove ogni passo che farai aumenterà la tua 

vibrazione e ti avvicinerai alla Quinta Dimensione. Ma non si torna indietro. 

Ogni passo falso segnerà il tuo destino, quindi inizia a pensare 

consapevolmente a tutto ciò che vuoi vivere, tutto ciò che vuoi praticare dopo il 

Grande Risveglio. Non c'è modo di tornare indietro, non c'è modo di evitarlo, c'è 

solo l'intenzione e questo determinerà se rimarrai o meno su quel percorso 

verso la Quinta Dimensione. Non c'è modo di tornare indietro. Ogni passo che 

fai è solo in avanti, quindi sappi come fare il passo giusto. Sappi come fare ogni 

passo con fiducia e con amore e niente ti fermerà. 

 

 


